

MUSICA

Los Stones cumplen cuarenta y lo festejan con una supergira

Como un Rolling Stone. Así, Mick Jagger, Ron Wood, Keith Richards y Charlie Watts presentaron ayer en Nueva York la gira con la que, entre septiembre de este año y febrero de 2003, rodarán por el mundo en el 40 aniversario de la banda.

Lejos de querer retirarse, los Stones, luego de tres años sin tocar, no tienen esta vez disco nuevo para presentar. Ayer se subieron a un dirigible que sobrevoló el Bronx neoyorquino y después ofrecieron una conferencia de prensa en la que hasta hablaron de la Argentina, que no figura en el tour.



Durante la rueda de prensa, alguien preguntó: ¿van a ir a la Argentina? "Tal vez hagamos allí un concierto de caridad" dijo Ron Wood. "We love Argentina", agregó Jagger. "Argentina es nuestro país", remató Richards.

Los Stones inician la gira el 5 de septiembre en Boston. Tienen previstos 30 shows en Estados Unidos, y viajarán a México, Australia, Japón y China. Tocarán tanto en grandes estadios como en teatros pequeños. El tour termina el 1 de febrero de 2003 en Denver, y las entradas costarán entre 25 y 300 dólares